



Volkswagen Turismos entrega cerca de un millón de vehículos en los dos primeros meses de 2015

Wolfsburg, 10 de marzo de 2015 – Las entregas de Volkswagen Turismos se mantuvieron estables en el mes de febrero, con 413.700 vehículos, lo que iguala las entregas del mismo mes del año pasado en un entorno dificultoso. Con ello, la marca entregó un total de 920.700 vehículos en los dos primeros meses del año (enero-febrero 2014: 935.200; -1,6%). “La situación en los mercados internacionales sigue siendo tensa”, comentó Christian Klingler, responsable de Ventas y Marketing del Consejo de Dirección de Volkswagen Turismos y del Grupo Volkswagen. “Gracias a su convincente gama de modelos, Volkswagen Turismos fue capaz de mantener el alto nivel de entregas del año pasado. El nuevo Passat, así como el Golf y el Golf Sportsvan son los modelos que gozan particularmente de una respuesta muy buena por parte de nuestros clientes”, añadió Klingler.

Volkswagen Turismos entregó 246.800 vehículos a clientes (245.300; +0,6%) en el mercado europeo en los dos primeros meses del año. En Europa Occidental (excluyendo a Alemania), las entregas crecieron un 3,8% hasta las 129.600 unidades (124.800). En el mercado alemán, las entregas de la marca se incrementaron hasta los 85.900 vehículos (80.600; +6,7%). En Europa Central y del Este, 31.300 clientes (39.900; -21,5%) adquirieron un nuevo modelo de Volkswagen en febrero. Debido a las constantes dificultades del mercado, las entregas en Rusia bajaron hasta las 12.000 unidades (20.000; -40,1%).

En la región de Asia-Pacífico, Volkswagen Turismos registró un ligero crecimiento del 0,5% en las entregas entre enero y febrero, con 475.200 vehículos (472.600). De ellos, 441.600 (437.700; +0,9) fueron entregados en China (incluyendo Hong Kong).

Volkswagen Turismos incrementó sus entregas en un 3,6% en la región de América del Norte hasta las 85.700 unidades (82.700), de las que 49.200 (50.600; -2,8%) fueron entregadas en Estados Unidos. En la región de Sudamérica, la marca entregó 83.900 vehículos en el período hasta febrero (103.400; -18,8%), de los que 64.000 (79.900; -20,0%) correspondieron a Brasil.